



Mamoudzou (MAYOTTE), le 8 août 2020

COMMUNIQUE DE PRESSE

Grève SFR Mayotte

Dans le cadre de la plateforme de revendications de la grève SFR Mayotte (Du 5/08 au 8/08), l'intersyndicale CFDT- UNSA a malheureusement utilisé les termes « esclavage » et « esclave ».

L'Intersyndicale tient à présenter ces EXCUSES à la Direction pour l'utilisation de ces deux termes.

En effet, le seul et unique objectif de ces deux termes choc étaient de lancer un SOS, pour que notre Direction prenne en compte que 52 salariés investis travaillent pour SFR Mayotte pour la satisfaction de nos clients. Ce message fort n'était qu'une invitation à plus d'écoute, de communication et de bienveillance.

Un protocole d'accord de fin de conflit et de reprise de travail a été signé le samedi 8/08. La grève est levée depuis cette date. Tous les salariés de SMR sont heureux d'accueillir depuis samedi dans leurs agences les nombreux clients SFR.

L'Intersyndicale CFDT - UNSA